

COMPTE RENDU COMMISSION JEUNES 2021/2022

Malgré la COVID toujours présente, les entrainements redémarrent tant bien que mal les vendredis soir de 18h à 19h30 au boulodrome de Clermont.

Après quelques entrainements, Loïc DECOURS prend en charge les entrainements et s'investit pleinement dans sa mission.

1^{ère} compétition : le multi épreuves en décembre.

Et dès la 1^{ère} journée, **Julie GRUET** (Les Martres de Veyre) se qualifie pour la prochaine étape en tir progressif.

A Chenove en mars, **Julie se qualifie pour le France Tir en avril à Dardilly.**

Au France Tir, après un 1^{er} progressif compliqué, elle se libère et finit 6^{ème} des qualifications.

Elle échouera en ½ finale, sans démeriter, face à la future Championne de France.

Les 28 et 29 mai se déroulera le Championnat de France COMBINE à FITILLIEU (Isère).

Deux représentants du Puy De Dôme sont présents.

Julie GRUET et Ben Alliasani des Martres de Veyre.

Après un parcours honorable en poule, **Ben chute en 1/8 de finale du CdF G-18** contre Mathieu VERCHER (Champion du Monde de relai).

Pour **Julie**, elle **échoue en ½ finale F-18** malgré un parcours très remarqué par ses performances en poule et en ¼ de finale.

Le stress et l'enjeu ont eu raison de Julie.

Mais, pour rappel, **Julie vient de changer de catégorie, ce qui présage des jours heureux !**

Nous continuons notre aventure à **St Denis Les Bourgs pour le Championnat Doubles U18.**

L'équipe était composée de **Julie GRUET, Ben ALLIASSANI, (Les Martres de Veyre) et Quentin CHAUNY (Gerzat).**

Après une phase de poule bien négociée en passant par le barrage, **l'équipe échoue en 1/8 ème de finale le dimanche matin.**

Dernière échéance, **le simple à St Michel de Maurienne (Savoie)** pour un représentant en G-18, **Ben ALLIASSANI** (les Martres).

Sur des terrains très compliqués, **Ben sort de poule mais échouera en 1/8ème de finale** pour sa dernière compétition chez les jeunes.

Je tiens à remercier Loïc DECOURS qui, grâce à ses entrainements sérieux et appliqués, nous permet de tirer de beaux résultats pour cette année 2021-2022.

Pierre PAULHIAC Responsable Commission Jeunes

Merci aux jeunes, aux parents et à bientôt.

Pierre PAULHIAC